



御笠駐在所だより

12月号
筑紫野警察署
TEL 092-929-0110
御笠駐在所
TEL 092-924-4001

年末年始の特別警戒!!

人やお金の動きが活発となる年末年始は、金融機関等を狙った強盗事件、人が多く集まる場所での犯罪や事故の多発が懸念されます。

警察では、年末年始に特別警戒活動を実施します。

◇ 年末年始の特別警戒活動: 12月1日~翌年1月5日



侵入窃盗に注意しましょう!

外出が増えるこの時期、注意しておきましょう。

《主な侵入手口》

- ◆無施錠の玄関や窓、ベランダから侵入。
- ◆窓ガラスを割って侵入。

《防犯ポイント》

- ◆2階やベランダの窓に確実に鍵をかける。
- ◆窓には補助錠を取り付ける。
- ◆長期間外出するときは、留守を悟られないよう新聞などは止める。



駐在所員コラム「もみじ」



12月に入り、今年も残すところあとわずかとなりましたが、皆様はいかがお過ごしでしょうか。

先月は秋も深まり、御笠地区の様々な場所で紅葉が見られました。特に宝満山は、山のふもとの紅葉が綺麗で、「紅葉」という童謡に出てくる「裾模様」という言葉が思い出されました。

「もみじ」という言葉を調べると、大昔は草木が赤や黄色に色づくことを「もみず(づ)」と言っており、この動詞の「もみず(づ)」が名詞化して「もみじ」となり、現在では紅葉したことや楓の樹の別称として使われているようです。私は「もみじ」という樹があると思っていたので、新しい発見となりました。笑

また、紅葉を観賞することは「万葉集」以後の文献に出てくるようで、大昔の人々も紅葉狩りを楽しんでいたようです。御笠地区では、生活しながら紅葉を楽しむことができて、本当に嬉しく思います。

さて、年末年始は人の動きが慌ただしくなる時期です。交通事故の増加も予想されますので、運転手の方も歩行者の方も、十分に注意してくださいね。

